

## Branchenexperte Stephan Schinnenburg verstärkt Geschäftsführung



### **Stephan Schinnenburg verstärkt die Geschäftsführung von blau direkt und wird künftig eine zentrale Rolle in der strategischen Weiterentwicklung des Unternehmens übernehmen.**

Mit seiner langjährigen Expertise in der Versicherungs- und Vertriebsbranche soll Schinnenburg die Weiterentwicklung des Unternehmens vorantreiben und die Position von blau direkt als innovativer Partner für Vermittler und Produktgeber nachhaltig stärken. Bereits heute stößt er in beratender Funktion zum Führungsteam und wird zum 1. Oktober 2025 formell in die Geschäftsführung eintreten.

Stephan Schinnenburg verfügt über mehr als 25 Jahre Branchenerfahrung und war in leitenden Funktionen bei namhaften Unternehmen der Versicherungsbranche tätig, darunter als Vorstand bei der Deutschen Familienversicherung und der ERGO Group sowie als Geschäftsführer der Ratingagentur Morgen & Morgen. Einen besonders praxisnahen Blick auf die Herausforderung unabhängiger Vermittler bringt er aus seiner zehnjährigen Tätigkeit als Geschäftsführer des Versicherungsmaklers FidesSecur mit. Zuletzt verantwortete er als Vorstandsvorsitzender der Landesschadenhilfe Versicherung VaG die strategische Neuausrichtung des Unternehmens. In seiner neuen Rolle wird Schinnenburg den strategischen Kurs des Unternehmens aktiv mitgestalten und die Zusammenarbeit mit den Produktgebern weiter stärken. Zudem wird er den Ausbau von strategischen Partnerschaften und die Zusammenarbeit mit verbundenen Maklerpools innerhalb der Pool Alliance, einem Zusammenschluss aus sieben Maklerpools zur Entwicklung von Standards, digitaler Infrastruktur und marktübergreifender Kooperation, weiter ausbauen.

“Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe bei blau direkt. Die Verbindung aus modernster Technologie und echter Maklerorientierung begeistert mich. Ich bin fest davon überzeugt, dass wir mit Innovation, Transparenz und einem klaren Fokus auf die Bedürfnisse unabhängiger Vermittler gemeinsam viel erreichen können“, erklärt Stephan Schinnenburg.

„Mit Stephan Schinnenburg gewinnen wir einen strategisch denkenden, in der Branche hervorragend vernetzten Kollegen, der unsere Plattformvision ideal ergänzt. Seine Perspektive wird uns helfen, die Partnerschaften mit Produktgebern noch enger zu gestalten und unsere Rolle als technologiegetriebener Dienstleister im Markt weiter zu stärken“ so Dr. Kai-Uwe Laag, CEO blau direkt.

Schinnenburg verbindet eine langjährige Beziehung mit blau direkt. Er war maßgeblich an der Gründung der Vergleichsplattform comparit beteiligt, die bis heute eng mit dem Ökosystem von blau direkt verknüpft ist.

#### **Pressekontakt:**

Anna Westphal  
Telefon: 0451-87201268  
E-Mail: [presse@blaudirekt.de](mailto:presse@blaudirekt.de)

#### **Unternehmen**

blau direkt GmbH  
Kaninchenborn 31  
23560 Lübeck

Internet: [www.blaudirekt.de](http://www.blaudirekt.de)

#### **Über blau direkt GmbH**

blau direkt ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler von Versicherungen. Mit rund 155 Mitarbeitern erleichtert blau direkt Versicherungsmaklern und Vertrieben die Arbeit. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von blau direkt die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.